

SVS Mitgliederversammlung am 31.03.2023 - Bericht Abteilung Ultralauf (in Stichworten)

1. Mitgliederentwicklung

- Bedingt durch Corona und den Wegzug von Christian Jakob nach Leipzig rückläufig, aktuell ca. 10 Aktive Läufer (kleine, aber engagierte Truppe, die nach wie vor Spaß am Laufen hat und auf viele Erfolge zurückblickt)
- Öffentlichkeitsarbeit als wesentliches Element (regelmäßig Laufberichte in der Bayer. Laufzeitung und im DUV-Mitgliedermagazin Ultramarathon sowie auf unserer Abteilungs-Webseite)
- seit Ende 2013 = bald 10 Jahre Förderstützpunkt der DUV
- Günther Weitzer und Rainer Leyendecker auf Abteilungsversammlung am 29. Januar 2023 als Abteilungsleiter wiedergewählt

2. Highlights 2022

- Backyard Ultra in Kandel in der Pfalz (Rainer (114 km), Günther (107 km) - neues, sehr interessantes Laufformat auch für langsame Läufer)
- Teamevent beim Laufwochenende in Füssen (Günther als einziger bei den 20 Marathons seit 2001 dabei; Rainer läuft Zehner, HM und Marathon)
- SVS Sommerfest (gemeinsamer Sandwich-Stand mit Laufsportgruppe)
- 100 Kilometer WM in Bernau bei Berlin (erste 100-er WM auf deutschem Boden - Rainer, Günther und Christian sind mit dabei und finishen!)
- BALU Spendenlauf („einfach einhundert“) von Michael Nitzsche in Altötting mit großer Beteiligung vom Ultralaufteam (Günther wird Dritter im 12h-Lauf)
- VR-Bank 6h Lauf (ein gelungenes Event mit perfekter Organisation und Zeitnahme sowie hervorragenden Leistungen, großer Dank an Heike Würfl, Nicole und Matthias Mertens, Christine Weitzer, Michael Nitzsche und Harald sowie den Hauptsponsor VR-Bank, vertreten durch Robert Bauer, 1000 € Spende an die BALU Kinderkrebshilfe Altötting)

3. Ausblick 2023

- Teamevent am 16. April („Landshut läuft“ – Zehner und HM)
- Teilnahme an Bayer. Marathon Meisterschaft in Regensburg am 21. Mai
- 6. VR-Bank 6h Lauf am 08. Oktober mit 3-4er Staffeln
- ... und natürlich wird so manch anderer (Ultra)-Lauf mit dabei sein

4. Danke an den Vorstand

- Großer Dank an gesamte Vorstandschaft und insbes. Roland Kamhuber für die jederzeit hervorragende Unterstützung in den letzten sechs Jahren